

Participa Cuba en Foro de Países Exportadores de Gas



Santa Cruz, Bolivia, 22 nov (RHC) El viceministro cubano de Energías y Minas, Javier Cid, participa en el cuarto Foro de Países Exportadores de Gas (FPEG) para adquirir experiencia y conocimientos sobre el mercado del gas y las formas de producción modernas del combustible.

En declaraciones a medios de prensa, el vice titular resaltó la importancia de esa cita pues constituye una gran oportunidad para Suramérica.

Apuntó Cid que la nación caribeña es invitado por el gobierno boliviano y el ministro de Hidrocarburos, Luis Sánchez, y se aprovechará la ocasión para conocer cómo operan esos países exportadores en el mundo.

De acuerdo con el funcionario, mayor Isla de las Antillas produce diario aproximadamente unos tres millones de metros cúbicos de gas acompañante, los cuales van a la generación de energía eléctrica y en el futuro se prevé construir un proyecto combinado para obtener Gas Naturas Licuado con el cual se alcanzarían los 540 megavatios de energía.

Desde la víspera el delegado cubano se encuentra en la nación andino-amazónica para participar en las actividades de ese encuentro.

Asimismo, felicitó al país suramericano por la organización del evento y la relevancia internacional que posee en el cual ha estado activamente autoridades nacionales como el presidente Evo Morales y el vicepresidente, Álvaro García Linera.

Hasta el viernes, sesionará esta cita donde están presentes representantes de Argelia, Egipto, Guinea Ecuatorial, Irán, Libia, Nigeria, Qatar, Rusia; así como Trinidad y Tobago, y Venezuela. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/148083-participa-cuba-en-foro-de-paises-exportadores-de-gas>



Radio Habana Cuba